

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 24 de Febrero de 2011 19:03 - Actualizado Viernes, 25 de Febrero de 2011 00:20

El gobierno uruguayo condenó los actos de violencia perpetrados contra la población en Libia tras una rebelión popular y exhortó al gobierno de ese país a "promover un diálogo constructivo" en el marco del respeto de los derechos humanos y los valores democráticos.



"El gobierno de la República Oriental del Uruguay sigue con gran preocupación los graves acontecimientos acaecidos en Libia y condena los actos de violencia ocurridos en los enfrentamientos y perpetrados contra la población, lamentando la pérdida de vidas humanas", indica un comunicado difundido por el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Uruguay "exhorta al gobierno libio a promover un diálogo constructivo que permita una salida pacífica a los acontecimientos, en el marco del debido respeto de los derechos humanos y los

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 24 de Febrero de 2011 19:03 - Actualizado Viernes, 25 de Febrero de 2011 00:20

valores democráticos", añade.

El gobierno uruguayo expresa además su satisfacción por la declaración del Consejo de Seguridad de la ONU condenando el uso de la violencia por parte del gobierno libio contra manifestantes civiles.

En declaraciones al semanario *Búsqueda* de este jueves, el ministro de Relaciones Exteriores Luis Almagro indicó que el Poder Ejecutivo uruguayo espera que en Medio Oriente y el norte de Africa se abra "un proceso gradual de democratización, con una mayor participación social y atendiendo al respeto de los derechos civiles y políticos de la gente".

El líder libio Muamar Kadhafi perdió el control del este del país a manos de una insurrección popular y enfrentaba el jueves la presión occidental para evitar un baño de sangre que podría provocar un éxodo masivo y una desestabilización mayor de esa rica nación petrolera.